



# Manchegos

CUADERNOS MANCHEGOS Digital:  
<http://www.cuadernosmanchegos.com>

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro.

Del 3 al 9 de Octubre de 2002 - Número 528

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

## La Junta defiende la constitucionalidad de la Ley de Paridad

La Junta de Comunidades ha defendido la Ley de Paridad aprobada por las Cortes de Castilla-La Mancha, tras el anuncio realizado por el Gobierno central de recurrir la misma ante el Tribunal Constitucional, argumentando que dicha norma vulnera varias disposiciones constitucionales.

Ante este anuncio, el consejero Portavoz del Ejecutivo castellano-manchego, Emiliano García-Page, ha lamentado la decisión del Ejecutivo presidido por José María Aznar, para quien, con este tema, ha caído en una clara "contradicción", recordando que la Ley aprobada por el Parlamento regional para que las listas electorales a la Cámara cuenten con el mismo número de hombres y mujeres, contó con el informe favorable de los órganos jurídicos de asesoramiento

de la propia Junta.

El consejero reiteró su pleno convencimiento de la constitucionalidad de la Ley y se mostró seguro de que será imitada en otras comunidades autónomas.

Según García-Page, con la decisión de recurrir esta Ley, el Gobierno pone de manifiesto una clara incoherencia entre el discurso a favor de la igualdad entre hombres y mujeres y "lo que, a la hora de la verdad, acepta o no llevar adelante". (Pag. 5)



## El defensor del vino

El diputado del PSOE en las Cortes de Castilla-La Mancha, Antonio Salinas, ha acusado al Gobierno de la nación de tener una actitud "ineficaz" con el sector del vino, por su decisión de incluir el mismo en el anteproyecto de Ley de Prevención del Consumo de Alcohol, más conocida como la Ley "Antibotellón". Según Salinas, en el texto del Proyecto de Ley "el vino no aparece como tal, pero dice que afectará a todas las bebidas con más del 1 por ciento de alcohol". En este sentido, el Pleno de la Cámara regional aprobó, con los votos favorables del PSOE y la abstención del PP, una Proposición No de Ley, pidiendo que el vino no se incluya en la Ley "Antibotellón". (Pag. 4)

## Descenso de la siniestralidad laboral en la región

El número de accidentes laborales descendió, por primera vez en Castilla-La Mancha desde 1995, durante el primer semestre de este año. Un descenso que se traduce, en términos porcentuales, en un 1,04 por ciento. Un dato que la consejera de Industria y Trabajo de la Junta de Comunidades, Araceli Muñoz, calificó de "positivo" porque permite avanzar hacia la siniestralidad cero, que añadió, "no es una utopía". (Pag. 28)

## Bono inauguró de forma oficial el curso escolar en Guadalajara

Durante el acto de inauguración del curso escolar, que tuvo lugar en Guadalajara, el presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, declaró que "un país que no se preocupa de su escuela y no dedica los medios necesarios para que sus muchachos tengan en nivel de cultura y valores que en cada tiempo se exigen, es un país que irá al retroceso". (Pag. 33)

## Molina será reelegido presidente en el IX Congreso Regional del PP

El actual presidente regional del Partido Popular y alcalde de Toledo, José Manuel Molina, será reelegido en el cargo durante el IX Congreso Regional, que se celebrará en Albacete los días 5 y 6



de octubre. Sí habrá cambios en la Secretaría General del partido, donde todo apunta a que la diputada nacional, Rosa Romero, sustituya a Jesús Garri-

do. Romero cuenta para ello con el apoyo del candidato del PP a la Junta, Adolfo Suárez Illana. En el Congreso también se reordenará el Grupo Parlamentario Popular en las

Cortes regionales, donde el nuevo portavoz será el diputado toledano, Leandro Esteban, sustituyendo a Miguel Ángel Montserrat. (Pag. 6)

**EXPOSICIÓN**  
C/ Pintor el Greco, 5  
**TOMELLOSO**  
Telf. y Fax: (926) 51 24 47  
**EXPOSICIÓN**  
Puerto Banús - Marbella

## La construcción de la autovía de los Viñedos comenzará a finales de año

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, ha declarado que la intención del Gobierno de Castilla-La Mancha es que las obras de la Autovía de los Viñedos, que unirá Tomelloso (Ciudad Real) con Toledo, comiencen en el próximo mes de diciembre o en enero de 2003.

Tras el visto bueno dado en el Consejo de Gobierno al proyecto de construcción, conservación y explotación del tramo Consuegra-Toledo, por un total de 146 millones de euros, durante este mes

serán adjudicadas las obras del primer tramo que unirá Tomelloso con Consuegra.

En el tramo Consuegra-Toledo, de cincuenta y dos kilómetros de longitud, se han proyectado un total de diez enlaces que ofrecerán servicio a las localidades de Toledo, Nambroca, Burguillos, Almonacid, Villaminaya, Mascaraque, Mora, que contará con un ramal de conexión a la propia autovía, Orgaz, Manzaneque, Turleque y Consuegra. (Pag. 5)

## SUMARIO

La Casa de Perona será la futura sede de la Defensora del Pueblo  
Albacete (Pag. 7)

Junta y Ayuntamiento, enfrentados por el nombre del futuro aeropuerto  
Ciudad Real (Pag. 9)

Un convenio con Obras Públicas permitirá la mejora urbanística de la ciudad  
Albacete (Pag. 21)

Barreda visitó las obras del Complejo Sociosanitario Ortiz de Zárate  
Guadalajara (Pag. 23)

La colaboración institucional permite recuperar las antiguas Murallas  
Albacete (Pag. 25)